

QUINTA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA
DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL
30 DE JUNIO DE 2022

----- A C T A -----

En la ciudad de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco siendo las 12:05 horas del día 30 de junio del año 2022, se reunieron en el Sala de Juntas del área de Regidores, ubicado en la calle Independencia #10 en la colonia Centro, en la ciudad de San Pedro Tlaquepaque las integrantes de la Comisión Edilicia de Cooperación Internacional, según la lista de registro que se adjunta al presente documento que forma parte integrante de esta acta. La sesión fue presidida por la presidenta de la Comisión Edilicia, la Regidora María del Rosario Velázquez Hernández-----

Dicho esto se hace constar que la quinta sesión de la Comisión Edilicia de Cooperación Internacional se desarrolló previa convocatoria realizada en tiempo y forma en la cual se tuvo el siguiente-----

-----ORDEN DEL DIA -----

1. REGISTRO Y TOMA DE ASISTENCIA.
2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR.
3. JUSTIFICACIÓN DE INASISTENCIAS.
4. LECTURA Y EN SU CASO APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.
5. INFORME DE ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL.
6. ASUNTOS GENERALES.
7. CLAUSURA DE LA SESION.

1.- REGISTRO DE ASISTENCIA. -----

Regidora María del Rosario Velázquez Hernández: El punto número uno ya fue agotado toda vez que al ingresar se realizó el registro de su asistencia. -----

2.-VERIFICACIÓN DE QUORUM LEGAL PARA SESIONAR. -----

Regidora María del Rosario Velázquez Hernández: Para el desahogo de este punto y verificar el quórum me permito pasar lista de asistencia: -----
Regidora Fernanda Janeth Martínez Núñez; **PRESENTE.** Regidora Adriana del Carmen Zúñiga Guerrero; **PRESENTE.** Regidora Jael Chamú Ponce; Y su servidora Regidora María del Rosario Velázquez Hernández; **PRESENTE.** -----
Por lo que encontrándose 3 de 4 de las integrantes de esta comisión y de conformidad con el artículo 90 del Reglamento de este Ayuntamiento **HAY QUORUM LEGAL** y se puede sesionar válidamente.-----

3.- JUSTIFICACIÓN DE INASISTENCIAS. -----

Regidora María del Rosario Velázquez Hernández: Me permito informar que se recibió la solicitud de justificación de nuestra compañera Jael Chamú Ponce, por lo que me permito someter a votación la aprobación de justificar su inasistencia. Por lo que en votación económica quienes estén de acuerdo favor de manifestarlo: **APROBADO POR UNANIMIDAD.** -----
En este punto también me permito agradecer al personal de la Secretaría del Ayuntamiento y de la Unidad de Transparencia por el apoyo para el desarrollo de esta sesión.-----

4.- LECTURA Y EN SU CASO APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. -----

En cumplimiento con el punto número cuatro, se dio lectura al orden del día propuesto con antelación en la convocatoria a esta sesión y se puso a consideración de las Regidoras integrantes de la Comisión la aprobación del mismo, siendo **APROBADO POR UNANIMIDAD.** -----

5.- INFORME DE LA COMISIÓN EDILICIA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL. ----

Regidora María del Rosario Velázquez Hernández: En este punto me permito informarles lo siguiente:

- De las cartas que se enviaron a las ciudades con las que ya tenemos hermanamientos, se recibió respuesta por parte de Glendale, California donde nos informan que ya están revisando el tema; de momento estamos en espera de la respuesta de las demás ciudades hermanas.
- Se recibió carta del Alcalde de Wenatchee, Washington donde manifiesta su interés por hermanar a nuestros municipios, esperamos que en la próxima sesión de Ayuntamiento se suba la iniciativa para que sea turnada a esta comisión y poder analizar a fondo esta propuesta.
- También existe el interés e intención de hermanar a San Pedro Tlaquepaque con el Municipio de Cholula, Puebla. Ya también se tiene la propuesta y en la siguiente sesión nos turnaran el tema a esta comisión para el análisis de dicha iniciativa para su aprobación.
- El pasado 7 de junio se recibió al Cónsul de Perú de nombre Alejandro Malacara Ortiz De Montellano, quien dentro de varios temas que trato con la Presidenta Municipal, mostro su interés de hermanar a la ciudad de Pisco, Perú con nuestro municipio, también esa propuesta será turnada a esta comisión.
- Se sigue en contacto y estrechando lazos con ciudadanas y ciudadanos de Canadá, para lograr acuerdos en beneficio de nuestro municipio, en atención a esto fuimos invitados a celebrar el día de Canadá que se festeja mañana, se llevará a cabo un evento social en el Municipio de Jocotepec, les extiendo la invitación por si alguna de ustedes gusta acompañarnos, la invitación también fue realizada a la Presidenta quien por cuestiones de agenda no puede asistir, acudirá la Jefa de Gabinete, el Regidor Braulio y su servidora con la finalidad de estrechar lazos con la comunidad canadiense, para atraer turismo e inversión a Tlaquepaque.

De mi parte es todo lo que tengo que informar por parte de la Presidencia de esta comisión, se abre el espacio por si alguien tiene algo que agregar.

Regidora Adriana del Carmen Zúñiga Guerrero: Quiero agradecer la invitación que nos haces, de antemano me disculpo por no poder asistir ya tengo agenda programada para el día de mañana, pero sé que vamos bien representados en tu persona, con el Regidor Braulio y la Jefa de Gabinete.

Regidora María del Rosario Velázquez Hernández: Muchas gracias, yo las mantendré informadas de todos los avances.-----

6.-ASUNTOS GENERALES. -----

Se les pregunto a las integrantes de la comisión si tenían algún asunto que tratar o deseaban hacer uso de la voz. No habiendo asuntos generales registrados que desahogar se procedió al siguiente punto del orden del día. -----

7.- CLAUSURA DE LA SESION.-----

Una vez agotado el orden del día, siendo las 12 horas con 12 minutos se da por clausurada la quinta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Cooperación Internacional.-----

-----**FIRMAN LA PRESENTE ACTA, QUIENES EN ELLA INTERVINIERON.**-----



REGIDORA MARIA DEL ROSARIO VELÁZQUEZ HERNÁNDEZ
Presidente de la Comisión Edilicia de Cooperación Internacional



REGIDORA FERNANDA JANETH MARTÍNEZ NUÑEZ
Vocal de la Comisión Edilicia de Cooperación Internacional



REGIDORA ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA GUERRERO
Vocal de la Comisión Edilicia de Cooperación Internacional